

Comienza hoy Festival de las Artes en Cuba



La Habana, 29 may (RHC) Con un concierto musical del grupo cubano La Cruzada comienza hoy el octavo Festival de las Artes en Cuba, donde participarán creadores de una docena de países.

El espectáculo inaugural tendrá lugar en el campus universitario del Instituto Superior de Arte (ISA), y en él se espera la intervención de Janio Abreu y la banda Zona Franca, informa Prensa Latina.

Invitados de Ecuador, México, España, Estados Unidos, Colombia, Panamá, Argentina, Costa Rica, Alemania, Uruguay y Chile, compartirán en esta capital hasta el próximo 4 de junio en espectáculos de danza, música, teatro, cine y exposiciones de artes plásticas, entre otras iniciativas.

El director artístico general de la octava edición del festival, Michel Cruz, subrayó en reciente conferencia de prensa el objetivo de promover la obra de jóvenes creadores egresados del ISA, la llamada Universidad de las Artes en Cuba.

Según precisó, el evento favorecerá el desarrollo de 106 proyectos de todas las manifestaciones artísticas y de instituciones de varias provincias del país, incluidas las escuelas de nivel medio de música y danza.

Algunos de los escenarios de las puestas serán el Centro Cultural Bertolt Brecht, el Colegio San Gerónimo de La Habana, la Casa del Festival del Nuevo Cine Latinoamericano, la Fábrica de Arte Cubano, la Galería Los oficios, el Pabellón Cuba, el Museo de Bellas Artes, y el Oratorio San Felipe Neri.

Cruz resaltó la realización de un espectáculo por la diversidad cultural, el venidero 31 de mayo en la Plaza Vieja del centro histórico de esta capital, pues intervendrán estudiantes de la Escuela Latinoamericana de Medicina pertenecientes a diversas naciones.

Talleres de capoeira, pintura mural, intervenciones públicas, conciertos de trovadores, exposiciones personales y colectivas, proyecciones audiovisuales, debates, conferencias, de todo un poco contempla el programa de la cita.

Además, el festival auspicia cuatro concursos, de ellos uno de fotografía, otro de música y el Imago, un certamen de obras audiovisuales que incluye conferencias y paneles.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/131016-comienza-hoy-festival-de-las-artes-en-cuba>



Radio Habana Cuba